

Ministerio de Educación en damas y Alto Hospicio II en varones, fueron los equipos campeones en torneo de baby fútbol

El elenco de Ministerio de Educación en damas y Alto Hospicio 2, en varones, fueron los campeones del torneo de futbolito, organizado por el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, CCP, el que se desarrolló gracias a un proyecto deportivo del IND, Instituto Nacional del Deporte.

La competencia se disputó en la cancha 3 del complejo deportivo, conocido como "las polvorientas" canchas de la AFI.

El torneo contó con la participación de la Armada, Fuerza Aérea, Mineduc y Gendarmería, en damas y en varones, con la participación de 12 equipos; CCP Iquique, con dos elencos; Alto Hospicio también con dos representantes; CDP de Pozo Almonte; el ex CIP-CRC, actual IP-IRC, Dirección Regional y la USEP.

Los partidos se disputaron en horario nocturno, bajo la modalidad, de la definición que los ganadores del primer partido, pasaron a la final, donde se buscaron los primeros lugares de esa competencia.

En la primera jornada damas, el Mineduc se enfrentó a la FACH, ganando por la cuenta de cinco a cero. Mientras que Gendarmería se midió con Armada, ganando por dos a cero.



Equipo Ministerio de Educación, campeón de la serie damas.

Ello obligó a la definición entre Ministerio de Educación con Gendarmería, siendo el triunfo para las representantes de la entidad educativa y Armada se impuso a la FACH. Por lo tanto, el primer lugar fue para Mineduc, seguida por Gendarmería, tercero la Armada y cuarto la Fuerza Aérea. Además, se llevaron los premios en la mejor arquera, Marcela Carrera. La goleadora fue Vanesa Lucho y la mejor jugadora del torneo, Yessenia Aballay.

VARONES

La competencia de los varones, también se disputó en la misma modalidad, lo que permitió que los finalistas fueran

Alto Hospicio II con CCP I, siendo el campeón Hospicio, al ganar por cinco goles a tres, logrando el título de campeón y seguido por el CCP. Mientras que el tercer lugar fue para la USEP, quien se impuso por ocho goles a seis a IP-IRC, ex CIP-CRS. También, se destacó al goleador del torneo, Edgardo Cáceres, integrante del elenco campeón, Alto Hospicio II.

El mejor arquero fue Luis Matamala, también de Alto Hospicio II y el mejor jugador del torneo, Esteban Muñoz, del cuadro organizador, CCP I.



Alto Hospicio II se quedó con el título en varones.

dejar bien representado a su elenco en esa justa. Prueba de ello fue el representativo de Pozo Almonte, donde afloraron varios talentos, que merecieron

tener mejor suerte en la competencia. En cuanto a las canchas, estás se encuentran en buenas condiciones, solo se debería mejorar la iluminación, en vista

que en algunos sectores del campo, la luminosidad es deficiente. Si ello se logra mejorar, habría mejor posibilidad de mantener una buena práctica de ese deporte.